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縦割り清掃が始まりました

今週の月曜日から、１・２・３年生
が学年の枠を超えて５４の班になり、
清掃を行っています。
先週の金曜日に行われた、清掃班の

顔合わせの全校集会では、生徒会長の
能美勇樹さんから、縦割り清掃のねら
いについて、次のような説明がありま
した。
「今までは、学年を越えて行う活動

が少なく、全学年が交流を深める活動
があまりありませんでした。そこで今
年度は、全学年での交流活動を一つで
も多く実施したいと考えました。その
第一段として、清掃から行うことにし、
来週から実施することになりました。
このあと縦割り班での打合せになり

ますが、３年生はリーダーシップを発
揮し、１・２年生をリードしてほしい
と思います。２年生は、中堅学年とし
て、先輩と後輩をつなぐ役割を、１年
生は２・３年生のスピードについてい
けるよう、それぞれの学年が、それぞ
れの働きをしてがんばってほしいと思
います。」
この活動を通して、生徒は異なる学

年の人と協力し、新しい人間関係を作
っていくことになります。このことで、
生徒の人間関係形成能力がさらに育つ
ことにつながると思います。また、清
掃後の振り返り活動では、同じ班の人
の清掃への取り組みのよさや、がんば
った点を述べ合うことにしています。
これは、自分のよさに気づくきっかけ
にもなり、自己有用感を高めることに
結びつくと考えています。

第５回ブルーセッションが行われました

ブルーセッションは、２年生が行っ
ている学年集会です。表現力と聞く力
を高めるために、学年委員がテーマを
設定し、週に１回程度集会を行って、
各学級の代表がスピーチを行います。
そして、そのスピーチに対して何人か
の生徒が感想を発表します。この集会
を通して、一年間で一人一回は学年の
生徒の前でスピーチすることになりま
す。
自分の考えを原稿を見ないで伝える

こと、そして、スピーチに対してその
場で３文以上で感想を述べることで、
目指す生徒像の中の「(2)自分の言葉
と文字、作品で自分を表現できる生
徒。」に近づくことができると考えて
います。
蒼宙学年ではこの集会を「ブルーセ

ッション」と呼んでおり、５月２６日
(金)はその第５回目がおこなわれまし
た。
今回のスピーチテーマは「行ってみ

たい国」でした。笑いあり、拍手あり
の集会でした。その内容を紹介します。
(録音からの文字おこしなので､原稿とは異なる箇所があるかもしれません)

★２年Ａ組、Ｔ．さん
「私の行ってみたい国はアメリカで

す。理由は二つあります。一つ目はア
メリカンサイズの大きいハンバーガー
を食べてみたいということです。ただ、
一人で食べきるのは難しいので、誰か
といっしょに行きたいです。もう一つ
は、本場のディズニーランドに行って
みたいということです。東京と、どこ
が違うのか気になったからです。友達
と行きたいなと思います。誰か一緒に
ハンバーガーを食べに行きませんか。」

★２年Ｂ組、Ｔ．さん
「この世界にはたくさんの国があり

ますが、私はアメリカに行ってみたい
です。みなさんが知っているとおり、



アメリカにはメジャーリーグやディズ
ニーワールドなどがあります。だから、
そこに行って、日本と違うところを楽
しんでみたいです。私は生きている中
で、３回ぐらいは外国に行ってみたい
ので、いろんな国の言葉を勉強して行
ってみたいです。そして、その国の行
事などを楽しみたいです。」

★２年Ｃ組、Ｓ．さん
「ぼくが行ってみたい国はアメリカ

です。理由は三つあります。地理の教
科書にも載っていたとおり、経済が一
番で、活気があり、住みやすいと思っ
たからです。二つ目は自由の女神像な
ど、有名なスポットがあったり、日本
には無い職業があり、面白そうだから
です。アメリカには日本では食べられ
ないものがたくさんあります。大きい
ハンバーガーなどがあり、行ってみた
いです。英語を使えるようになり、い
つでも外国に行けるようにしたいで
す。」

★２年Ｄ組、Ｔ．さん
「私が行ってみたい国はアメリカで

す。えーっと嘘です(笑)。私が行って
みたい国はフランスです。ブイヤベー
スやポトフなどの美味しい料理や、レ
オナルドダビンチのモナリザやミレー
の落ち穂拾いなどの芸術作品が、有名
です。そして一番魅力的なのは、歴史
的建造物です。フランスには３７箇所
の世界遺産があります。特におすすめ
なのが、モン・サン・ミッシェルです。
美しくて、深い歴史のある修道院があ
るので、フランスに観光で行くときに
は行ってみてはどうでしょうか。」

次回は「専門学校訪問を終えて」と
いうテーマだそうです。

総体前の各種大会の結果をお知らせします。

５月２７日(土)～２８日(日)にかけ
て行われた運動部の大会結果をお知ら
せします。
特に全県の春季柔道大会は、各種全

県春季大会の締めくくりとなる大会で
したが、第３位という素晴らしい成績

を収めることができました。郡市総体
に向けて、弾みのつく結果が多く、期
待がふくらむ報告が続きました。

全県春季柔道大会の結果報告
■成 績 男子団体第３位
■試合経過
１ 回 戦 角館 ④－0 飯島
２ 回 戦 角館 ⑤－0 大館一
準々決勝 角館 ③－0 五城目一
準 決 勝 角館 １－③ 御野場
ｼｰﾄﾞ決定戦 角館 ②－1 羽後中

この大会を通じて、
チームとして頑張れ
たところは、チーム
として最後まであき
らめずに戦えたこと
です。
チームとしての課

題は、もう少し応援
を頑張れたという点です。総体に向け
て、されに練習に励みたいと思います。
(主将 児玉文汰)

★第１７回角館カップ2017 優勝
女子バスケットボール部

★第４１回県南小中学校剣道大会
中学校団体女子の部 準優勝

★協和中学校招待
男子ソフトテニス大会 第３位

★協和中学校招待
男子卓球大会 準優勝

給食訪問、２年生に行っています

４月から始めた給食訪問は、先週の
金曜日から訪問先が２年生になりまし
た。２Ａで自己紹介をしてもらいなが
ら一緒に食べています。


